

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Légion départementale de la gendarmerie

Le nouveau commandant en tournée de prise de contact



Le lieutenant-colonel Nziengui échangeant avec le maire de Lambaréné, Roger-Valère Ayimambenewe...



... qui l'a convié à une séance de travail.

Esaië NDILOROU
Lambaréné/Gabon

NOUVELLEMENT nommé commandant de la légion départementale Centre-Ouest de la gendarmerie, le lieutenant-colonel Métro Nziengui a dernièrement pris langue avec les gendarmes placés sous son autorité administrative. Trois jours durant, il a sillonné toute la province du Moyen-Ogooué. En commençant par la brigade de Bifoun, dans le département de l'Abanga-Bigne. Le lendemain, c'était au tour de Lambaréné, où il a visité l'état-major du groupement, l'état-major de la compagnie et la brigade

centre. Le troisième jour - dernière étape - a été mis à profit pour s'entretenir avec les éléments des unités de gendarmerie basées à Ndjolé, la seconde ville de la province du Moyen-Ogooué. Partout il est passé, à la tête d'une forte délégation composée de collaborateurs, Métro Nziengui s'est enquis des installations, des conditions de travail de ses hommes et les moyens mis à leur disposition. Au-delà des visites guidées, conduites par les responsables des unités visées, une rencontre à chaque étape s'imposait. A ces occasions, un rappel de la déontologie des armes était faite aux gendarmes, afin de rafraîchir leur mémoire. C'était aussi l'occa-



Le nouveau commandant de la légion départementale dans l'une des unités visitées.

sion pour les hommes de troupe, d'exposer à leur chef sur leurs conditions de vie au quotidien : logements, moyens de travail (véhicules, pirogues, moteurs hors-bord et autres). Dans ce chapitre, il faut souligner la situation spé-

cifique du Moyen-Ogooué qui est une province à la fois terrestre et fluviale. Il y a lieu de noter que la délégation conduite par le lieutenant-colonel Métro Nziengui a eu des audiences avec les autorités locales, à savoir : le gouverneur de province, Michel Ngueba Koumba ; le maire de Lambaréné, Roger-Valère Ayimambenwe et, la présidente du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs (CDOL), Yvette Liliane Retouano. Au cours de ces différentes rencontres, la place et le rôle des gendarmes dans ces localités, ainsi que la sécurité des personnes et des biens reposant sur les épaules de nos gendarmes étaient au menu.

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Éducation

Le lycée Roger Gouteyron fait peau neuve



Le bâtiment administratif entièrement refait...



... tout comme la bibliothèque du lycée.



Le plateau sportif flambant neuf.

DM
Gamba/Gabon

Le lycée Roger Gouteyron, principal établissement secondaire public du département de Ndougou, à Gamba, vient de connaître une cure de jouvence. Shell Gabon, via son service de la Performance sociale, dans le cadre d'un partenariat, vient de rénover significativement ce temple du savoir à travers la construction de différents

édifices : barrière, foyer, bibliothèque, allées de rampes d'accès pour handicapés, et plateau sportif qui offre, aujourd'hui, aux élèves le choix de pratiquer le handball, le basket-ball et le volley-ball avec une tribune de 200 places et des toilettes hommes/femmes. A côté, il y a aussi plusieurs réhabilitations : la salle de physique-chimie en attente d'équipements, le bâtiment informatique comprenant la salle des professeurs et celle de permanence, qua-



tre bâtiments de trois salles de classe et du bâtiment administratif. Au niveau environnemental, l'aménagement de l'espace vert (pelouse dans la cour centrale du lycée), sans oublier le renforcement de capacités du personnel qui gère au

Le représentant de Shell, Guy Kassa Koumba, remettant les clés du véhicule au médecin-chef du centre médical, Dr Aguilar.

quotidien les structures naissantes comme la bibliothèque et l'élaboration d'un document de gestion de l'infirmerie, du foyer et de la bibliothèque. Ceci a été réalisé par une dizaine d'entreprises et PME locales. Un établissement qui fait, aujourd'hui, la fierté des apprenants, du personnel enseignant et d'encadrement. Tout ceci devrait logiquement concourir à améliorer significativement les conditions d'apprentissages au sein de cet éta-

blissement secondaire, ainsi que l'a confié Charles Rekoungoua, le proviseur dudit lycée. Vivement que les élèves prennent conscience des investissements consentis, en préservant jalousement tous ces acquis. Il faut signaler qu'en sus des travaux de construction et de réhabilitation de cet univers scolaire, la société Shell Gabon a également offert une ambulance au centre médical Sidoine Apollinaire Loemba de Gamba.